
イオン様からのご依頼になります。（イオン提携社）

R5.5月 S家様 火葬式 貴重なご意見有難う御座います。

R5.9月S家 白木27

選んで頂いたにも関わらず式中で不愉快なお気持ちにさせてしま

い申し訳ございません。最新の注意をするように確認いたしまし

た。ご意見有難うございます。

最近のお葬儀傾向は家族・親族様で行う式が多くなっています

今まで自粛ムードでしたが最期は家族・親族様で温かくお見送りしたいとの考えの方が多く

お花やお食事に予算を使われています

コロナ禍から比べますと会葬者も戻りつつあります

最期はお見送りしたいですもんね


